

CapitalismWar

Por: PUPPETMASTER. 12/12/2021

Hace algún tiempo varias personas de elbinario(spectrum,radikal,etc..), montamos un juego web, una especie de reto ciberpunk, donde había que eliminar a la IA que genera el virus del capitalismo(ojalá fuera tan fácil) el problema es el que juego duro muy poco tiempo y varias personas que estaban en otro huso horario no pudieron jugarlo.

Elbinario hoy en día no tiene mucha capacidad para generar iniciativas y actividades como antaño es una realidad que pudimos constatar en nuestra última asamblea, por lo que de momento solo mantenemos los servicios y escribimos de vez en cuando, pero eso no significa que no nos podamos divertir y plantear cosas de vez en cuando.

Por eso le hemos dado una vuelta a ese juego y os lo proponemos como un reto de investigación y entretenimiento, el juego es muy similar al antiguo pero con varias variaciones, sigue siendo un juego colaborativo por lo que si alguien logra sacar el reto antes de que termine el virus de infectar a toda la gente el juego se acabara, si no es así el juego debería de durar una semana más o menos si hice bien los cálculos.

La sinopsis comienza así:

Todo llego cuando menos lo esperábamos, veníamos de sufrir «la gran crisis», donde la comida escaseaba, donde, la inflación de los precios provoco que el derecho a una pequeña vivienda por muy mísero que fuera, se convirtiera en un lujo al alcance de pocos, donde el acceso a los servicios más básicos se convertía en todo un maratón de fondo, y entonces llegaron...

Deberíamos haber sospechado, pero todo era tan bonito... , el estado del bienestar, el mercado libre, la erradicación de las clases sociales, todo lo que aquella gente relataba era tan bonito, el acceso gratuito a miles de servicios de los que solo disponían las personas de clase alta, al acceso de nuestra mano, solo con obtener un Smartphone, un pequeño dispositivo similar a los antiguos móviles pero con mucha más capacidad de inteligencia.

Después de esto, todo empezó:

C-Apitalis1, tomo el control de nuestras vidas, nos generó necesidades que nunca habíamos tenido y se adueñó de nuestro cerebro, para generar una enfermedad compulsiva, que se esparce por todo el planeta como un virus, y convierte a la gente en zombis del consumo. Un sistema imparabile, una rueda que corrompio todo , y que nos aboco a una extincion planetaria sin precedentes, todo parecio perdido...

Años de lucha, años de sufrimiento, para encontrar un error en su IA(C-Apitalis1) y poder parar la rueda que estaba devastando a la sociedad y el planeta a pasos agigantados, hasta que por fin vimos la luz, una vieja línea de comunicaciones que perteneció en su día al primer prototipo de C-Apitalis1 todavía seguía activa.

Después de deshacernos de sus programas de hielo negro, pudimos acceder a un terminal de procesamiento, donde, una extraña interfaz, mostraba el mapa de las personas afectadas a nivel mundial, extraños botones en forma de símbolos, pulsando en los símbolos conseguimos el acceso a un terminal y, empezamos a teclear como locos/as comandos por el terminal, pero, no encontrábamos la secuencia para parar el virus. La IA reaccionó de manera instantánea a nuestro ataque activando los programas anti-intrusión y de hielo negro, muchos compañeros/as acabaron con el cerebro chamuscado por su contra-ataque, todos los que no pudieron desconectar a tiempo su ciberimplante neuronal de la matriz del sistema.....

Esta es una llamada de urgente a todas las hacktivistas/runners/tecnomantes que nos están leyendo, necesitamos ayuda, cada vez que nos equivocamos cientos de personas avanzan en la infección de consumismo y tememos que si siguen avanzando no podrán volver a su estado estable. ¿Nos ayudáis?

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Wikipedia

Fecha de creación

2021/12/24